

Departamento de Malvinas, Antártida e Islas del Atlántico Sur

19 de Junio de 2007 - Información para la Prensa N° 224/07

Malvinas: la Argentina recibió el respaldo de los países del Atlántico Sur

En el marco de la Reunión Ministerial de la Zona de Paz y Cooperación del Atlántico Sur (ZPCAS) que se realizó entre ayer y hoy en Luanda, Angola, la República Argentina –cuya Delegación fue presidida por el vicedecano Roberto García Moritán– recibió el respaldo por parte de los países que integran la Zona a la reafirmación de los derechos argentinos con relación a las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur.

En este sentido, los 14 países africanos y tres sudamericanos (Argentina, Brasil y Uruguay) que participaron ayer y hoy de la Reunión Ministerial de la ZPCAS efectuaron –en un párrafo específico del documento político y plan de acción adoptado durante la sesión para promover las actividades entre los estados miembros– un firme llamado al Reino Unido para reanudar las negociaciones de soberanía sobre dichas islas y los espacios marítimos circundantes y señalaron que una solución a esta importante disputa de soberanía contribuirá a consolidar la estabilidad y la cooperación en el Atlántico Sur de manera permanente.

También decidieron darle un rol más destacado a este mecanismo multilateral de concertación política, reforzar la cooperación económica y el desarrollo de los países miembros y aumentar la prevención contra el narcotráfico y el tráfico de armas.

La Argentina por su parte realizó ayer en Luanda el traspaso a Angola de la Presidencia de ZPCAS, que ejercía desde 1998.

La Zona, creada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en el año 1986, tiene el propósito de generar un ámbito de cooperación y de coordinación política además de cumplir el objetivo de integración económica y comercial entre los Estados de ambas costas del Atlántico Sur.